

Habitantes de Maroñas alertan sobre incendios provocados y reclaman la falta de acción de las autoridades

Principal



Publicada el: 19/01/25	Visitas: 45
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/habitantes-de-maronas-alertan-sobre-incendios-provocados-y-reclaman-la-falta-de-accion-de-las-autoridades_15071.php

HABITANTES DE MAROÑAS ALERTAN SOBRE INCENDIOS PROVOCADOS Y RECLAMAN LA FALTA DE ACCIÓN DE LAS AUTORIDADES

Principal

Habitantes de Maroñas alertan sobre incendios provocados y reclaman la falta de acción de las autoridades

Vecinos de Maroñas expresan su preocupación por incendios intencionales y demandan una respuesta más efectiva de las autoridades

Vecinos de Maroñas en Alerta por Incendios Intencionales

Los residentes del barrio Maroñas han expresado su creciente preocupación debido a una serie de incendios intencionales que, según sus testimonios, son provocados por un hombre con adicciones.

Esta situación se ha mantenido durante varios años, generando un clima de inseguridad en la zona.

Los habitantes de la calle Vera, específicamente en el número 2579, relatan que tanto la Policía como la Intendencia de Montevideo no han tomado acciones efectivas, aduciendo la falta de pruebas para actuar frente a esta problemática.

El sujeto en cuestión reside en un galpón que pertenece a su padre y vive en condiciones precarias.

Los testimonios indican que el hombre consume drogas, lo cual ha desencadenado una serie de conflictos en la comunidad.

Según los vecinos, los incendios son provocados cuando el individuo quema cables para extraer cobre y luego venderlo, lo que ha llevado a múltiples focos ígneos que amenazan la seguridad de quienes viven en la cuadra.

Además, los moradores de las propiedades aledañas han reportado tensiones derivadas de deudas vinculadas al consumo de drogas, así como un incremento en los problemas de higiene que ha provocado la aparición de roedores en la zona.

Por si fuera poco, los residentes de la vereda opuesta han denunciado que el hombre ha tenido comportamientos inapropiados de índole sexual, incluso en presencia de menores, lo que ha elevado aún más la inquietud en la comunidad.

A pesar de las numerosas denuncias realizadas ante la Intendencia de Montevideo y la comisaría correspondiente, las autoridades han respondido que se trata de una propiedad privada, y que el propietario no ha realizado declaraciones sobre la situación.

La falta de pruebas concretas ha sido citada como el principal impedimento para que se puedan tomar medidas legales contra el implicado.

Fuente: Telenoche

Imágenes

HABITANTES DE MAROÑAS ALERTAN SOBRE INCENDIOS PROVOCADOS Y RECLAMAN LA FALTA DE ACCIÓN DE LAS AUTORIDADES

Habitantes de maronas alertan sobre incendios provocados y reclaman la falta de accion de las autoridades

Tags

expresan, pruebas, intendencia, intencionales, incendios, provocados, montevideo, demandan, vecinos, residentes, comunidad, testimonios

Noticias relacionadas

4.8 * *Familias de la Escuela N° 129 en Maroñas demandan acciones urgentes por el aumento de robos en la zona*

4.5 * *Vecinos de El Chircal exigen mejoras urgentes en la ruta principal del área*

4.4 * *Vecinos del barrio Benzo en Toledo exigen soluciones por el deficiente transporte público y el mal estado de sus calles*

3.7 * *Habitantes del barrio Conciliación exigen la instalación de semáforos en una intersección de alto riesgo*

4.8 * *Habitantes de Arenitas Blancas y Villa Maguey exigen la mejora en la provisión de servicios esenciales*

4.1 * *Habitantes de La Paloma expresan su preocupación por las aguas residuales en su localidad, mientras la Imm se compromete a realizar obras de mejora*

4.7 * *Fuego devora una vivienda desocupada en Maroñas: los detalles del siniestro*

3.8 * *Conflicto en Flor de Maroñas: enfrentamientos entre residentes y*

efectivos policiales durante la inspección de un auto

4.0 * *Vientos intensos reencuentran las llamas en Los Ángeles; lamentablemente, hay al menos 16 fallecidos*

4.4 * *Maroñas se prepara para el Gran Premio Ramírez, con una expectante concurrencia de más de 14.000 asistentes*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo